

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 2, NUMERO 19, DICIEMBRE 2015



CONMEMORAN LA COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS ESTATAL JUNTO AL INSTITUTO QUINTANARROENSE DE LA MUJER EL “DÍA DE LOS DERECHOS HUMANOS”.

Othón P. Blanco, Q.Roo, 10 de diciembre de 2015

El presidente de la CDHEQROO, Mtro. Harley Sosa, en conjunto con el Instituto Quintanarroense de la Mujer que dirige la Mtra. María Hadad, encabezaron el Panel “Rompiendo Moldes” en conmemoración del Día Internacional de los Derechos Humanos, y con el cual se cierran los 16 días de activismo a favor de la eliminación de la violencia contra la mujer y que contó con una gran concurrencia.

Da seguimiento Derechos Humanos a Recomendación General sobre discapacidad.

Asistirá Comisión Estatal de Derechos Humanos a personas adultas mayores afectados por cirugía de la vista.

Ombudsman entrega actas constitutivas a asociaciones beneficiadas con campaña de Derechos Humanos.

Recibirán taxistas de Playa del Carmen capacitación en Derechos Humanos: Ombudsman estatal.

Promueve Ombudsman Derechos Humanos en instituciones educativas de la zona norte del estado.

Entrega Harley Sosa Diplomas a participantes del Diplomado “Derechos de los Pueblos Indígenas”.

Da a conocer el Diagnóstico Penitenciario del año 2015.

COMISIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS DEL ESTADO DE QUINTANA ROO

Av. Adolfo López Mateos No. 424, Colonia Campestre, C.P. 77030
Teléfonos: (983) 8327090 y (983) 8329965
Chetumal, Quintana Roo



BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 2, NUMERO 19, DICIEMBRE 2015



DA SEGUIMIENTO DERECHOS HUMANOS A RECOMENDACIÓN GENERAL SOBRE DISCAPACIDAD.

Othón P. Blanco, Q.Roo, 3 de diciembre de 2015

El Mtro. Harley Sosa Guillén, Presidente de la CDHEQROO informó que se ha estado dando seguimiento a la recomendación general 01/2014, la cual se emitió en diciembre de 2014, con el fin de promover el respeto y salvaguardar los derechos de las personas con discapacidad en el estado. Dicha recomendación general se dirigió al aparato estatal y municipal ante la observancia de situaciones cotidianas que son necesarias combatir para el pleno goce y ejercicio de los derechos de las personas con discapacidad.

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 2, NUMERO 19, DICIEMBRE 2015



Benito Juárez, Q.Roo, 14 de diciembre de 2015

El ombudsman del estado, Harley Sosa Guillén, hizo un llamado a las personas adultas mayores que resultaron afectados en su salud, luego de haber sido sometidos a una cirugía de cataratas en una clínica privada de la ciudad de Cancún, a que acudan a la comisión para poderles dar asesoría legal y atención psicológica si así lo requieren.

**ASISTIRÁ COMISIÓN ESTATAL DE
DERECHOS HUMANOS A PERSONAS
ADULTAS MAYORES AFECTADOS
POR CIRUGÍA DE LA VISTA.**

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 2, NUMERO 19, DICIEMBRE 2015



OMBUDSMAN ENTREGA ACTAS CONSTITUTIVAS A ASOCIACIONES BENEFICIADAS CON CAMPAÑA DE DERECHOS HUMANOS.

Cozumel, Q.Roo a 14 de diciembre de 2015

El presidente de la CDHEQROO, Harley Sosa Guillén, entregó las actas constitutivas y de renovación de sus estatutos, a diecinueve organizaciones de la sociedad civil de Cozumel que resultaron beneficiadas con la campaña “Noviembre: Mes de las OSC” del año 2015. Esta campaña que fue promovida con el fin de apoyar a las Asociaciones Civiles que trabajan en materia de derechos humanos o en atención a grupos vulnerables, para que se conformen o bien modifiquen sus estatutos ante notarios a bajo costo.

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 2, NUMERO 19, DICIEMBRE 2015



RECIBIRÁN TAXISTAS DE PLAYA DEL CARMEN CAPACITACIÓN EN DERECHOS HUMANOS: OMBUDSMAN ESTATAL

Solidaridad, Q.Roo, 14 de diciembre de 2015

Al atestiguar el presidente municipal Mauricio Góngora el convenio de colaboración signado entre el sindicato de taxistas "Lázaro Cárdenas del Río", encabezado por Jesús Pastor Martín Medina, y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, presidida por Harley Sosa Guillén, remarcó la importancia de este tipo de convenios, ya que acercan información muy importante a toda la ciudadanía y que fomentan la cultura de respeto a los derechos humanos entre los habitantes.

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 2, NUMERO 19, DICIEMBRE 2015



**PROMUEVE OMBUDSMAN
DERECHOS HUMANOS EN
INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE LA
ZONA NORTE DEL ESTADO.**

Benito Juárez, Q. Roo, 15 de diciembre de 2015

En intensa gira de trabajo, el Presidente de la CDHEQROO, Harley Sosa Guillén promovió los derechos humanos en instituciones educativas de Cancún con la realización de diversas actividades. Esta agenda incluyó dos firmas de convenios de colaboración con instituciones educativas de nivel superior. La primera con la rectora de la Universidad Tecnológica de Cancún, Leslie Hendricks Rubio, y el segundo convenio con el Ing. Miguel Enrique Pérez Gómez rector de la Universidad Anáhuac de Cancún.

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 2, NUMERO 19, DICIEMBRE 2015



ENTREGA HARLEY SOSA DIPLOMAS A PARTICIPANTES DEL DIPLOMADO “DERECHOS DE LOS PUEBLOS INDÍGENAS”.

Felipe Carrillo Puerto, 16 de diciembre de 2015

El presidente de la CDHEQROO, Harley Sosa, clausuró el Diplomado “Derechos de los Pueblos Indígenas” en donde entregó las constancias a quienes participaron a lo largo de dos meses. Este diplomado realizado en conjunto con la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, tuvo la finalidad de ser una estrategia para capacitar de manera especializada a personas dispuestas a sumarse a la labor de rescatar y conservar la cultura de nuestros pueblos indígenas.

BOLETÍN DE LOS DERECHOS HUMANOS

NUMERACIÓN: AÑO 2, NUMERO 19, DICIEMBRE 2015



DA A CONOCER EL DIAGNÓSTICO PENITENCIARIO DEL AÑO 2015.

Othón P. Blanco, Q.Roo, 17 de diciembre de 2015

La CDHEQROO que preside el Mtro. Harley Sosa Guillén, dio a conocer en el mes de diciembre el Diagnóstico de Supervisión Penitenciario 2015 de la entidad, en el que se obtuvo una calificación general de 5.10 en una escala de 1 al 10. El ombudsman del estado, Sosa Guillén, comentó que en general se muestran algunos avances de mejoramiento en el sistema penitenciario, ya que el año pasado la calificación fue de 4.27, por lo que incrementó alrededor de poco menos de un punto porcentual este año dicha evaluación.



/derechoshumanosqroo



@cdhqroo



@CDHEQROO



@cdheqroo

www.derechoshumanosqroo.org.mx

CONOCE Y DEFIENDE TUS DERECHOS
K' AJ OOLTE YETEL TOKBES A TOJBE' ENILO' OB

EN DIÁLOGO

CON LA SOCIEDAD CIVIL

NUMERACIÓN: AÑO 2, NUMERO 19, DICIEMBRE 2015



NOMBRE DE LA OSC: PRO SÍNDROME DE DOWN A.C.
PRESIDENTE: MARÍA ANTONIA SÁNCHEZ OSORIO
CONTACTO: DOMICILIO; REGIÓN 94, LT. 1, AV. 103 ENTRE
HIDALGO RUTA 4 Y FRANCISCO I. MADERO RUTA 5
CANCÚN, QUINTANA ROO; TELÉFONO 998-8888353
E-MAIL: DOWNCANCUN@HOTMAIL.COM
FACEBOOK: FUNDACIÓN PRO SÍNDROME DE DOWN

¿Qué motivo la creación de Pro Síndrome de Down A.C.?

Se creó la fundación porque no había un lugar donde llevar a nuestros hijos con capacidades diferentes, entonces formamos un grupo de cinco familias con hijas e hijos especiales y fuimos a hablar con el entonces gobernador Mario Villanueva y se le giró la primera carta sobre la asociación. En un principio estuvimos en una casa ofreciendo servicios y asesoría, tiempo más tarde fuimos apoyados con la primera piedra y con las posteriores instalaciones de lo que hoy en día es Pro Síndrome de Down A.C.

¿Qué actividades realizan en Pro Síndrome de Down A.C.?

Hay actividades destinadas a las y los niños con síndrome de Down, como es la activación física en deportes como voleibol, basquetbol, ejercicios en general y natación, tenemos niños que han participado en competencias nacionales y regionales que han representado dignamente al Estado. También hay un grupo de Folklore y actividades variadas, el cual acude a los eventos culturales que nos invitan. En ese sentido, está el proyecto del vivero el cual mediante gestiones y donaciones poco a poco va a salir adelante, como parte de las actividades recreativas para las y los niños especiales, y mediante el cual se busca generar recursos para la propia asociación.

¿Qué mensaje brindaría a la sociedad quintanarroense?

“Yo invito a la población de Cancún para que se unan a nosotros porque nos hace mucha falta; que nos manden a los hijos que tienen rezagados, nosotros estamos en la mayor disposición de ayudarlos de apoyarlos con la planta de profesores. La verdad necesitamos del apoyo de la sociedad, aceptamos bazares, donaciones y recaudaciones, todo para la asociación. Les invitamos a sensibilizarse con las y los niños con síndrome de Down, que nos apoyen, yo soy una madre de un hijo con síndrome de Down de 30 años de edad, ya estoy cansada pero por él sígo día a día, y me siento mejor.”

EFEMÉRIDES

NUMERACIÓN: AÑO 2, NUMERO 19, DICIEMBRE 2015

- 1 DE DICIEMBRE: DÍA MUNDIAL DE LA PREVENCIÓN DEL SIDA.
- 2 DE DICIEMBRE: DÍA INTERNACIONAL PARA LA ABOLICIÓN DE LA ESCLAVITUD.
- 3 DE DICIEMBRE: DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD.
- 5 DE DICIEMBRE: DÍA INTERNACIONAL DEL VOLUNTARIADO.
- 5 DE DICIEMBRE: DÍA MUNDIAL DEL SUELO.
- 7 DE DICIEMBRE: DÍA DE LA AVIACIÓN CIVIL INTERNACIONAL.
- 9 DE DICIEMBRE: DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA CORRUPCIÓN.
- 10 DE DICIEMBRE: DÍA INTERNACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS.
- 11 DE DICIEMBRE: DÍA INTERNACIONAL DE LAS MONTAÑAS.
- 18 DE DICIEMBRE: DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS MIGRANTES.
- 18 DE DICIEMBRE: DÍA DE LA LENGUA ÁRABE.
- 20 DE DICIEMBRE: DÍA INTERNACIONAL DE LA SOLIDARIDAD HUMANA.



/derechoshumanosqroo



@cdhqroo



@CDHEQROO



@cdheqroo

www.derechoshumanosqroo.org.mx

CONOCE Y DEFIENDE TUS DERECHOS
K' AJ OOLTE YETEL TOKBES A TOJBE' ENILO'OB